Fecha: 06/01/2025 \$410.726 Vpe pág: \$515.658

Vpe:

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$515.658 Ocupación:

Audiencia 10.800 3.600 3.600 79,65% Sección: Frecuencia: DIARIO

PROVINCIA



Pág: 3

## Primera muerte por inmersión del 2025 en medio de alerta por marejadas anormales

Tragedia en Playa Lobitos: Joven de 26 años pierde la vida intentando salvar a un menor.

En un trágico suceso ocurrido el pasado sábado, la primera muerte por inmersión de este 2025 se registró en Playa Lobitos, ubicada al sur de Iquique, en medio de un aviso de marejadas anormales que afecta a las costas del país. Un hombre de 26 años falleció tras intentar rescatar a un niño de 11 años que estaba siendo arrastrado por el mar.

Según informó el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), el incidente tuvo lugar alrededor de las 18:40 horas. De acuerdo con el comandante Ricardo Cáceres, capitán de puerto de Iquique, el joven fue arrastrado por las olas mientras intentaba salvar a un menor. Aunque el niño logró salir del agua sin lesiones graves, El trágico hecho ocurre en el hombre fue finalmente rescatado por una tercera persona, pero va se encontraba inconsciente y sin signos vitales.

"Había una persona adulta de aproximadamente 26 años de edad, inconsciente y sin signos vitales cuando llegó la patrulla. Por los elementos preliminares que entregó la familia, habría estado en el agua un niño de 11 años de edad v este joven de 26 habría ido en su apoyo para poder sacarlo del mar", detalló Cáceres.

A pesar de los esfuerzos del personal del SAMU, que realizó maniobras de reanimación durante cerca de una hora, el joven fue declarado muerto en el lugar alrededor de las 19:45 horas. El fiscal de turno fue notificado inmediatamente para proceder con el levantamiento del cuerpo y dar curso a las investigaciones pertinentes.

Por parte de la Fiscalía a través del Fiscal José Rivera, dispuso la concurrencia tanto de la Brigada de Homicidios de la Ciudad de Iquique, como la realización de diligencias por parte de la propia Policía Marítima de la Armada de Chile, a fin de esclarecer los hechos y descartar posibles participaciones de terceros y establecer en definitiva cuál fue el origen de este lamentable

## Alerta por marejadas anormales

el contexto de una alerta temprana preventiva por marejadas anormales que afecta desde la Región de Arica y Parinacota hasta el Golfo de Penas en la Región del Biobío. Esta alerta, vigente desde el pasado 25 de diciembre, ha provocado cierres playas de la zona.

En la comuna de Iquique, el Puerto de Patache permanece cerrado desde el 27 de diciembre, mientras que el Puerto de Iquique cerró sus operaciones el 3 de enero. Estas mareiadas han causado numerosos incidentes en el borde costero, incluyendo el fallecimiento de otra persona el pasado 29 de diciembre en la playa Tres Islas, también en la misma región, tras ser arrastrada nor el mar

## Recomendaciones de las autoridades

Frente a estas condiciones, Senapred y la Armada de Chile han reiterado el llamado a la comunidad para evitar conductas de riesgo en el borde costero. "Es fundamental respetar las restricciones impuestas y evitar el ingreso al agua en playas no habilitadas o con condiciones adversas", señaló Cáceres. Además, se insta a los visitantes y residentes a mantenerse informados

preventivos de puertos y a través de los canales ofirestricciones en diversas ciales y evitar exponerse innecesariamente en sectores peligrosos.

> Las marejadas anormales son un fenómeno recurrente en esta época del año debido a las condiciones climáticas en el Océano Pacífico. Estas condiciones suelen intensificarse por vientos fuertes y sistemas de baja presión, provocando un aumento significativo en el tamaño y fuerza de las olas.

## Testimonios y reflexiones

Vecinos y turistas que se encontraban en la playa al momento del incidente

mantener su anonimato.

El suceso también ha reabierto el debate sobre la necesidad de mayor presencia de salvavidas en playas populares y una mejor difusión de las alertas preventivas en la región.

La primera muerte por inmersión del año 2025 en Playa Lobitos deja un doloroso recordatorio de los peligros asociados al mar y la importancia de acatar las recomendaciones de las autoridades durante eventos climáticos extremos. Mientras las marejadas anormales continúen afectando las costas chilenas, el llamado a la responsabilidad y la precaución cobra una relevancia crucial para prevenir nuevas tragedias.



Fiscalía instruyó diligencias a PDI y Policía Marítima por fallecimiento de bañista en Playa Lobito de Iquique







